

Bericht Sportwart Freizeitsport 2022/2023

After Work:

Auch im Sommer 2022 (Monate Mai und Juni) ging das bis dato immer gern angenommene Event „After Work Tennis“ für Anfänger und Wiedereinsteiger nunmehr ein drittes Mal unter der Anleitung lizenzierter Trainer an den Start, um abermals neue Menschen für unseren wunderbaren Tennis-Sport zu begeistern und neue Mitglieder zu gewinnen. Im Vorwege wurde das Event wieder über die Flüstertüte (Hrsg.: „Digital Print Service“ in Gettorf) sowie die Auslage/Verteilung von Flyern (besonderer Dank an dieser Stelle an unsere Layout-Beauftragte/Flyer-Produzentin Jana Portukat) innerhalb Gettorfs ordentlich beworben. Dabei konnten sich die entsprechenden TeilnehmerInnen im Vorwege bei den Verantwortlichen (Lasse Tepp, Jori Junghans, Eckart Goldenstern) per E-Mail oder aber telefonisch verbindlich anmelden. Manch einer kam auch spontan vorbei, was letztendlich auch in Ordnung ging. Die Teilnahmegebühr pro Teilnehmer belief sich auf 6€/TN, wovon u.a. dann auch wieder die Trainer bezahlt wurden. Nach guter sich bisher bewährter Tradition wurde dann die 90-minütigen Trainingseinheiten zumeist bei einem gemeinsamen „Kaltgetränk“ und netten Gesprächen abgerundet. Nach der letzten Einheit wurde dann traditionell abschließend gemeinsam gegrillt und die weitere potentielle Integration der erhofften „Neumitglieder“ vertieft. Aus illustrierter Runde konnte dann letztendlich wieder ein Großteil der TeilnehmerInnen für unseren Verein verbindlich gewonnen werden. Die Ausgaben und Einnahmen (Werbekosten, Tennistrainer, Anmeldegebühr) waren am Ende in etwa wieder deckungsgleich.

Vereinsrangliste:

Der Herren-Baum wurde auch im Sommer 2022 wieder fleißig bespielt und ist auch in der Teilnehmerzahl ordentlich gewachsen. Dabei kam es zu vielen sportlich intensiven, fairen und unterhaltsamen Spielen, was auch die Schaulustigen begeisterte.

Der Frauen-Baum stagniert leider nach wie vor. So bleibt jetzt für den Sommer 2023 die Hoffnung, dass sich dort eine kleine „Spielentwicklung“ abzeichnen wird. Cmmon`Ladies 😊.

Clubmeisterschaften:

Die 2022er Clubmeisterschaften wurden wieder in einem kompakten Format (komprimierte Turnier-Woche) Anfang September ausgetragen. Dabei war der „Wetter-Gott“ zum Glück auf unserer Seite und Alle angesetzten Spiele konnten ordnungsgemäß durchgeführt werden.

Die ClubmeisterInnen wurden dieses Mal in den Konkurrenzen Herren Einzel, Herren Doppel sowie Damen Doppel gekürt. Anderweitige Konkurrenzen kamen leider mangels fehlender Anmeldungen nicht zu Stande.

Summa summarum war die CM 2022 wieder ein schönes Event, zudem auch wechselnde kulinarische Köstlichkeiten (Hot Dogs, Grillgut etc.) gerne angeboten wurden.

Gratulation an dieser Stelle an den neuen Herren Einzel Clubmeister, Christoph „Stoffel“ Thede, und den im Finale entthronten Clubmeister aus 2021, Thorben Streu „Orbi“, die sich in einem großen Teilnehmerfeld bis in das Finale kämpfen konnten.

Das Finale konnte „Stoffel“ letztendlich in zwei hart umkämpften Sätzen für sich entscheiden. Im abschließenden Herren Doppel Finale musste er sich dann mit seinem Doppel-Partner, Mark Timmler, dem sehr stark aufspielenden Team Patrick Funk/Sascha Haß recht deutlich geschlagen geben. Auch hier besondere Gratulation an das Gewinner Doppel. Im Damen Doppel spielte sich die Paarung Kerstin Affeldt/Maike Mai

souverän in das Finale und war auch im abschließenden Finale von der Paarung Nele Schümann/Inka Goldenstern nicht aufzuhalten. Auch hier besondere Gratulation an die Gewinnerinnen.

Resümierend bleibt wieder zu konstatieren, dass es erneut einige Sportbegeisterte/Engagierte (ist aber noch ausbaufähig ;-)) anlässlich der letztjährigen CM in unseren schönen Tennisclub gezogen hat, um Atmosphäre und Ambiente zu befeuern.

Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an Rainer Möller und seinen Festausschuss, die Damen 30 sowie die Herren (30,40) für die angebotenen kulinarischen Köstlichkeiten.

Ausblick:

Ab dem 09.05.2023 geht das Event „After Work 4.0“ wieder wöchentlich (Dienstags von 18:00 – 19:30 Uhr) zum dann vierten Mal unter Anleitung von Vereins internen TrainerInnen bis zu den Sommerferien an den Start.

Maike Mai sowie Jori Junghans (Ergänzend bei Bedarf: Michael Polzin, Eckart Goldenstern) werden hierbei als Übungsleiter/Koordinatoren zur Verfügung stehen.

Entsprechendes Event wurde abermals über die in Gettorf erscheinende „Flüstertüte“ (Ausgabe vom 28.04.2023) im Vorwege beworben.

Auch Clubmeisterschaften sollen im Sommer 2023 wieder stattfinden. In welchem Format und wann konkret ist noch nicht fix. Wohl aber dieses Mal bereits der Beginn geplant für vor den Sommerferien.

Auf zahlreiche Anmeldungen in verschiedensten Konkurrenzen sowie viele begeisterte Zuschauer wird natürlich auch in diesem Jahr wieder gebaut/gehofft.

Ich wünsche allen Vereinsmitgliedern eine sportlich faire, erfolgreiche und sonnige Saison 2023!

Gez.

Eckart Goldenstern

ehem. Sportwart Freizeitsport